

ABSTRAK

Skripsi dengan judul: “**Pengaruh Film Animasi Nussa dan Rara terhadap Pengembangan Nilai agama dan Moral Anak Usia 5-6 Tahun di Paud Salsabila Kepatihan**” ditulis oleh Amelia Awalul Fitriani, NIM. 12206193016, Prodi Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Negeri Islam (UIN) Sayyid Ali Rahmatullah, Tulungagung, pembimbing: Hasanah Khuluqi. S.Ud., M. Ag.

Kata Kunci: *Film Animasi Nussa dan Rara, Nilai Agama dan Moral*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh perkembangan teknologi yang semakin pesat. Teknologi digunakan hampir di segala bidang kehidupan manusia. Salah satunya penggunaan gadget yang sudah dikenalkan dengan anak sejak usia dini. Orang tua harus selektif dengan apa yang anak lihat, tidak hanya menghibur tetapi bermanfaat bagi perkembangan anak. Salah satu hiburan yang bisa bermanfaat untuk anak adalah film animasi yang sarat akan nilai islami yakni film animasi Nussa dan Rara yang bisa membantu perkembangan nilai agama dan moral anak usia dini

Adapun tujuan dari penelitian ini sebagai berikut: 1) Untuk mengetahui pengaruh Film animasi Nussa dan Rara dalam peningkatan karakter jujur anak. 2) Untuk mengetahui pengaruh Film animasi Nussa dan Rara dalam peningkatan pembiasaan sifat tolong menolong anak. 3) Untuk mengetahui pengaruh Film animasi Nussa dan Rara dalam pembiasaan selalu berdoa sebelum mengerjakan sesuatu pada anak.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Jenis penelitian ini *quasi eksperimen*. Populasi dalam penelitian ini adalah kelompok B PAUD Salsabila Kepatihan, Tulungagung. Sampel dalam penelitian ini menggunakan sampel jenuh yaitu seluruh kelompok B PAUD Salsabila Kepatihan, Tulungagung. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan Uji *Mann Whitney*

Dari hasil analisis uji *Mann Whitney* dari hasil *post test* kelompok kontrol dan kelompok eksperimen untuk peningkatan karakter jujur anak diperoleh nilai Asymp. Sig (2 tailed) $0.000 < 0,05$, dari hasil *post test* kelompok kontrol dan kelompok eksperimen untuk pembiasaan sifat tolong menolong anak diperoleh Asymp. Sig (2 tailed) $0,001 < 0,05$. dari hasil *post test* kelompok kontrol dan kelompok eksperimen untuk pembiasaan selalu berdoa sebelum mengerjakan sesuatu anak diperoleh Asymp. Sig (2 tailed) $0,003 < 0,05$. Dapat disimpulkan dari uji rumusan masalah diatas bahwa H_a diterima dan H_o ditolak, jadi terdapat pengaruh film animasi nussa dan rara terhadap pengembangan nilai agama dan moral usia 5-6 tahun di PAUD Salsabila Kepatihan Tulungagung.

ABSTRACT

Thesis with the title: "**The Influence of Nussa and Rara Animation Films on the Development of Religious and Moral Values for Children Aged 5-6 Years at Early Childhood Education Salsabila Kepatihan**" was written by Amelia Awalul Fitriani, NIM. 12206193016, Early Childhood Islamic Education Study Program, Faculty of Tarbiyah and Teaching Science, Sayyid Ali Rahmatullah Islamic State University (UIN), Tulungagung, supervisor: Hasanah Khuluqi. S.Ud, M.Ag.

Keywords: *Nussa and Rara Animated Films, Religious and Moral Values*

This research is motivated by the rapid development of technology. Technology is used in almost all areas of human life. One of them is the use of gadgets that have been introduced to children from an early age. Parents must be selective with what children see, not only entertaining but beneficial for children's development. One form of entertainment that can be useful for children is animated films that are full of Islamic values, namely the animated films Nussa and Rara which can help the development of religious and moral values in early childhood.

The objectives of this study are as follows: 1) To determine the effect of the animated film Nussa and Rara on increasing the honest character of children. 2) To find out the effect of the animated film Nussa and Rara in increasing the habit of helping children. 3) To find out the effect of the animated film Nussa and Rara on the habit of always praying before doing something for children.

This study uses a quantitative approach. This type of research is quasi-experimental. The population in this study was group B Salsabila Kepatihan PAUD, Tulungagung. The sample in this study used a saturated sample, namely the entire group B of Salsabila Kepatihan PAUD, Tulungagung. Data collection techniques used are observation and documentation. The data analysis technique uses the Mann Whitney test.

From the results of the analysis of the Mann Whitney test from the post-test results of the control group and the experimental group for increasing children's honest character, the Asymp value was obtained. Sig (2 tailed) $0.000 < 0.05$, from the post-test results of the control group and the experimental group for the habituation of helping children, Asymp was obtained. Sig (2 tailed) $0.001 < 0.05$. from the post test results of the control group and the experimental group for the habit of always praying before doing something the child obtained Asymp. Sig (2 tailed) $0.003 < 0.05$. It can be concluded from the test of the problem formulation above that H_a is accepted and H_0 is rejected, so there is an influence of the animated films Nussa and Rara on the development of religious and moral values aged 5-6 years at PAUD Salsabila Kepatihan Tulungagung.

خلاصة

رسالة بعنوان: "تأثير أفلام نوسا ورارا للرسوم المتحركة على تنمية القيم الدينية والأخلاقية للأطفال الذين تتراوح أعمارهم بين 5-6 سنوات في تعليم الطفولة المبكرة سلسبيلا كيباتيهان" من تأليف أميليا أولول فتييرياني ، نيم. ١٦٣٠١٩٣٠٦٢٢٠١٢٢٠٦١٩٣٠١٦، برنامج دراسة التربية الإسلامية للطفولة المبكرة ، كلية التربية وتدريب المعلمين ، جامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية الدولية ، تولونج أجونج ، المشرف: حسن خلوفي. بكالوريوس اهل الدين ماجستير دين

الكلمات الدالة: أفلام الرسوم المتحركة نوسا ورارا ، القيم الدينية والأخلاقية

هذا البحث مدفوع بالتطور السريع للتكنولوجيا. تُستخدم التكنولوجيا في جميع مجالات حياة الإنسان تقريبًا. أحدها هو استخدام الأدوات التي تم تقديمها للأطفال من سن مبكرة. يجب أن يكون الآباء انتقائيين فيما يراه الأطفال ، ليس فقط مسلية ولكن مفيدة لنمو الأطفال. أحد أشكال الترفيه التي يمكن أن تكون مفيدة للأطفال هي أفلام الرسوم المتحركة المليئة بالقيم الإسلامية ، وهي أفلام الرسوم المتحركة "نوسا" و "رارا" التي يمكن أن تساعد في تنمية القيم الدينية والأخلاقية في مرحلة الطفولة المبكرة.

أهداف هذه الدراسة هي كما يلي: (١) التعرف على تأثير فيلم الرسوم المتحركة "نوسا" و "رارا" في تحسين شخصية الأطفال الصادقة. (٢) التعرف على تأثير فيلم الرسوم المتحركة "نوسا" و "رارا" في زيادة عادة مساعدة الأطفال. (٣) التعرف على تأثير فيلم الرسوم المتحركة "نوسا" و "رارا" على عادة الصلاة دائما قبل القيام بشيء للأطفال.

تستخدم هذه الدراسة نهجا كميًا. هذا النوع من البحث تشبه تجربة السكان في هذه الدراسة هم المجموعة ب تعليم الطفولة المبكرة سلسبيلا كيباتيهان ، تولونغاغونغ. استخدمت العينة في هذه الدراسة عينة مشبعة ، وهي المجموعة ب من سلسب يلا برامج تعليم الطفولة المبكرة ،. تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي المراقبة والتوثيق. تستخدم تقنية تحليل البيانات اختبار مان ويتني

من نتائج تحليل اختبار مان ويتني من نتائج الاختبار اللاحقة للمجموعة الضابطة والمجموعة التجريبية لزيادة شخصية الأطفال الصادقة ، تم الحصول على قيمة فروق ذات دلالة إحصائية. سيج (٢ ذيل) $< 0.005, 0.000$ من نتائج الاختبار البعدي للمجموعة الضابطة والمجموعة التجريبية لعادة مساعدة الأطفال تم الحصول على فروق ذات دلالة إحصائية سيج (٢ ذيل) $< 0.001, 0.005$ من نتائج الاختبار اللاحق للمجموعة الضابطة والمجموعة التجريبية لعادة الصلاة دائمًا قبل القيام بشيء حصل الأطفال على عدم وجود أعضاء في الجسم. سيج (٢ ذيل) $< 0.003, 0.005$. يمكن الاستنتاج من اختبار صياغة المشكلة أعلاه أن فرضية العدم والفرضية البديل ، لذلك هناك تأثير لأفلام الرسوم المتحركة نوسا ورارا على تنمية القيم الدينية والأخلاقية التي تتراوح أعمارهم بين 5-6 سنوات في برامج تعليم الطفولة المبكرة سلسبيلا تولونغاغونغ الصبر